

ABSTRAK

Putri Hanny Rajagukguk, NIM 708231071. Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi *Audit Delay* Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Skripsi. Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Medan, 2012.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah apakah terdapat pengaruh solvabilitas, ukuran perusahaan, reputasi kantor akuntan publik, dan laba/rugi perusahaan terhadap *audit delay* pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) baik secara parsial maupun simultan. Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan memberikan bukti empiris adanya pengaruh solvabilitas, ukuran perusahaan, reputasi kantor akuntan publik, dan laba/rugi perusahaan terhadap *audit delay* pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI).

Populasi penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada tahun 2008-2010. Pemilihan sampel dilakukan dengan metode *purposive sampling*. Berdasarkan kriteria yang telah ditentukan maka jumlah perusahaan yang memenuhi syarat sebagai sampel adalah sebanyak 41 perusahaan.

Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linear berganda. Analisis ini digunakan untuk menguji hubungan antara variabel independen yaitu solvabilitas, ukuran perusahaan, reputasi kantor akuntansi publik dan pelaporan laba rugi perusahaan terhadap variabel dependen yaitu *audit delay*. Hasil yang diperoleh dari analisis data dengan taraf signifikansi 5% menunjukkan bahwa probabilitas signifikansi solvabilitas ($0,042 < 0,05$), ukuran perusahaan ($0,156 > 0,05$), reputasi kantor akuntan publik ($0,862 > 0,05$), ukuran laba rugi ($0,834 > 0,05$) sedangkan secara simultan diperoleh probabilitas signifikansi sebesar $0,259 > 0,05$.

Kesimpulan dari hasil penelitian menyatakan bahwa secara parsial solvabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap *audit delay* dan hipotesis pertama diterima namun secara parsial ukuran perusahaan, reputasi kantor akuntan publik dan pelaporan laba rugi perusahaan tidak berpengaruh terhadap *audit delay* dan hipotesis kedua, ketiga serta keempat ditolak, sedangkan secara simultan solvabilitas, ukuran perusahaan, reputasi kantor akuntan publik dan pelaporan laba rugi terhadap *audit delay* tidak berpengaruh signifikan, jadi hipotesis kelima ditolak.

Kata Kunci : *Audit Delay*, Solvabilitas, Ukuran Perusahaan, Reputasi Kantor Akuntan Publik, Pelaporan Laba Rugi.